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L’Éden de Satan N° 149 

Le royaume de Satan 

Le 21 janvier 2024  

Brian Kocourek, Pasteur 

 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes si honorés, Seigneur, d’être dans Ta Présence. Et nous T’aimons, 
Seigneur, de tout notre cœur. Et nous prions pour chacun de nous, Seigneur, afin que nous passions 
l’éternité ensemble, Seigneur, et que nous attendons avec impatience ce glorieux jour. 

Et, Père, maintenant, je Te prie simplement de prendre contrôle de mes lèvres, de mon cœur, des cœurs 
des gens et de leurs oreilles, Seigneur, afin qu’ils entendent les paroles prononcées. Et nous demandons cela 
Seigneur afin que cela T’édifie. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

C’est bon de voir tout le monde ici. Sœur Joan, elle est un peu absente pour l’hiver, mais ce n’est pas grave. 
De toute façon, nous prions pour elle. Alors, a-t-elle un moyen d’écouter ? Elle n’a pas de téléphone 
portable ? J’ai un ordinateur portable à l’arrière ici que vous pouvez prendre. Elle ne l’utilisera pas ? 

Quoi qu’il en soit, aujourd’hui, nous allons examiner L’Éden de Satan N° 149, et il s’agit du Royaume de 
Satan et de la façon dont il construit son Royaume. 

Ainsi, frère Branham a dit dans L’Eden de Satan, p. 21 ça a toujours été, et c’est pareil maintenant, (nous 

savons donc qu’il parle d’aujourd’hui), Satan établie son royaume sur la terre. C’est exactement pour ça qu’il le fait, 

car il veut établir son propre royaume comme un homme d’affaires qui n’est pas chrétien.  

Maintenant, si vous regardez le FEM [Forum Economique Mondial ; Note du Trad.], n’allez pas du tout 
penser qu’il y ait un chrétien là-bas. Je veux dire, ils sont totalement Antichrist. Ce sont des gens totalement 
impies. 

Et ils font des choses pour l’humanité, soi-disant. Ils ont leurs plus grands établissements ou plutôt leurs 
grandes dotations. Mais chacun d’eux a un motif politique derrière, comme Bill Gates il y a des années. Il 
travaillait avec l’Organisation Mondiale de la Santé et ils injectaient des enfants… J’étais là à l’époque et ils 
injectaient aux enfants ce nouveau virus du papillome humain H et cela provoquait des saignements presque 
continus en sorte que ces filles ne pourraient jamais, jamais, quand elles grandiraient, elles ne pourraient 
jamais tomber enceintes. Donc, c’est ça leur motif. 

Son père était à la tête de cette organisation de femmes qui milite pour l’avortement et tout le reste. Le 
planning familial. Et ainsi tel père, tel fils. Et c’est comme ça qu’il a grandi. Mais, voyez-vous, vous ne 
pouvez pas blâmer ces gens parce qu’ils n’étaient pas en Dieu pour commencer. Ils n’étaient pas dans Sa 
pensée, s’ils l’étaient, ils seraient chrétiens. Mais ce n’est pas le cas. Donc, ils sont du diable par l’interjection 
du diable par le serpent. Ce ne sont donc que des gens de la semence du serpent. 

Et remarquez, il dit : comme un homme d’affaires, qui n’est pas chrétien. OK, c’est exactement ce qu’ils sont. Eh 
bien, vous vous souvenez qu’à son époque, la plupart des chefs d’entreprise étaient au moins pseudo-



2 
 

chrétiens. Ils allaient à l’église, ils ne juraient pas, ils n’injuriaient pas, ils ne forniquaient pas, ils ne 
commettaient pas d’adultère, et toutes ces choses. Mais maintenant, cela n’a plus d’importance. Je veux 
dire, regardez combien de femmes ils ont eu. C’est tout simplement incroyable.  

Ok, alors j’ai pensé attirer votre attention sur le fait qu’il dit que Satan essaie maintenant d’établir son 

royaume sur la terre, en ce moment. Alors, comment s’y prend-il ? Telle est la question. C’est ce que nous 

voulons savoir. Maintenant, écoutez. La Bible établit un principe, c’est ce qu’on appelle la loi de la 

reproduction, dans Genèse 1.11 il est dit : « Toute semence produira selon son espèce. C’est une vérité 

Biblique qui vous empêchera de tomber dans le piège des mêmes vieilles tactiques chaque fois que Satan 

essaie de les utiliser. C’est la même chose que Jésus a dit dans Matthieu 7.16 et Matthieu 7.20 : « C’est 

à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. »  

Alors, comment Satan essaie-t-il d’établir son propre royaume en ce moment même sur la terre ? Par sa 

semence, la semence du serpent. Tous ces gens du FEM sont des semences de serpent. Il n’y a aucun doute 

là-dessus. Ils ne sont pas chrétiens. 

Alors, observez les motivations de toutes ces églises, de ces ministres et même de ces politiciens. J’ai fait 
des études sur différents prédicateurs et j’ai examiné des courtes vidéos et des trucs de tous ces prédicateurs 
qui sont tombés. 

Je veux dire, des gars qui ont une grande église épiscopale, et il porte une écharpe qui ressemble aux six 
couleurs de l’arc-en-ciel. C’est une coalition arc-en-ciel et il n’écoutera pas l’apôtre Paul. Il a dit que 
quiconque écoute l’apôtre Paul est un pauliste, ou une pauline, n’est-ce pas ? Et il dit : mais nous n’écoutons 
que Jésus. Et donc, Jésus n’a jamais parlé de LGBT et de choses comme ça. Donc, ce ne sont qu’une bande 
de fous, ce sont des gens religieux et il se peut qu’ils aillent jusqu’à traiter les gens décemment, je ne sais 
pas. Je veux dire, honnêtement, s’ils ont cette marque ou cette idée, je ne pense pas qu’ils traitent vraiment 
bien les chrétiens. Ainsi, vous pouvez dire ce que vous voulez, mais ils peuvent dire : Ô que le Seigneur vous 
bénisse, et toutes ces choses. Mais ce ne sont pas des chrétiens.  

Alors, observez les motivations de toutes ces églises, de ces ministres et même des politiques. S’ils essaient 
d’établir l’église au lieu de la Parole de Dieu, ils agissent exactement comme la semence dont ils sont nés. 
Autrement dit, ils établissent une institution.  

Eh bien, nous voulons établir Christ. 

Il utilisera tous les stratagèmes possibles pour vous faire voir quelque chose de la mauvaise façon.  

De même qu’ils ont changé l’histoire, ils ont changé leur éducation, ils ont changé toutes ces choses pour 
que les enfants soient tellement abrutis aujourd’hui. Ils ne font même pas la différence entre le Dakota du 
Nord et le Dakota du Sud. Ils ne savent même pas qu’Hawaï se trouve aux États-Unis. Je veux dire, ils ont 
juste rendu les gens stupides et c’est tout simplement ridicule. Mais c’est là que l’éducation en est arrivée.  

Maintenant, remarquez, non seulement ils le font du haut des chaires, mais les médias de masse et la politique 
font tout ce qu’ils peuvent pour donner une tournure aux événements, et même réécrire l’histoire de ce qui 
s’est déjà passé pour vous faire croire que vous n’êtes pas la bonne personne, celui qui a tort. Je dois me 
tromper parce que tout le monde semble aller dans cette direction et je ne peux tout simplement pas 
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supporter ce genre de choses. Eh bien, non, vous avez raison et ils ont tort, d’accord ?  

Il n’est pas étonnant que le monde soit devenu fou. Il n’est pas étonnant que nous soyons en train de voir le 

monde entrer dans la folie du temps de la fin. Si vous voyez quelque chose et que vous savez et êtes sûr de 

ce dont vous avez été témoin, puis plus tard, l’événement est tourné de telle manière que vous commencez 

à remettre en question votre propre souvenir de cela. Est-ce que cela s’est déjà produit pour vous ? Où ils 

disent : « C’est ainsi, de cette façon. » Et puis, très vite, vous dites : « Eh bien, mon gars, j’ai dû être pris 

de folie quand j’ai pensé cela, ou j’ai pensé que je voyais les choses différemment de ce qu’ils disent. » Eh 

bien, oui, vous l’avez vu différemment. Ce sont eux qui sont pris de folie, pas vrai ?  

C’est ce que les églises ont fait avec la Parole. Et regardons les choses en face, même les Juifs ont fait cela 
avec les Ecritures à l’époque où ils ont crucifié notre Seigneur. La Bible a exposé des choses spécifiques qu’Il 
allait faire, et Il les a faites. Et ils disent : « Oh, mais Il ne l’aurait pas fait de cette façon. » Pourquoi ? « Il 
n’était pas dans notre rang. Il n’était pas dans notre groupe. Il n’était pas dans notre dénomination. Ok. 
Donc, vous savez, si Dieu avait envoyé quelqu’un, il l’aurait envoyé de notre église. Il les aurait envoyés de 
notre groupe de frères, » et cela ne marche tout simplement pas de cette façon. 

Mais nous voyons aussi dans la diffusion de l’information et dans la politique, qu’ils le font encore 

quotidiennement. Et vous commencez à remettre en question votre propre capacité à penser, et votre 

souvenir des événements que vous avez vus de vos propres yeux. Et c’est intentionnel. C’est la même 

tactique que le diable a utilisée avec Eve au commencement, et maintenant ils le font partout. « Eh bien, 

vous avez fait un AVC. Donc, nous ne pouvons pas nous attendre à ce que vous réfléchissiez décemment et 

nous ne pouvons pas nous attendre à ce que vous vous conduisiez décemment et tout le reste. » Eh bien, 

alors pourquoi ne faites-vous pas toute la conduite, autrement dit, ils redirigent intentionnellement votre 

pensée afin que vous pensiez que vous êtes celui qui est fou. 

S’il a un but et un gain personnel à vous faire agir ainsi, à vous faire voir les choses de cette façon, 

il vous montrera tout ce qu’il peut et vous éloignera de la vérité, parce qu’il n’a de sentiment que 

pour lui-même.  

Le fait d’entrer dans le message, de prêcher la doctrine, de ramener ce que frère Branham dit directement 
dans la Bible, c’est parfaitement en ordre. Et parce que vous n’êtes pas dans leur groupe de ministres, vous 
n’êtes personne. Ils ne veulent pas vous entendre. En fait, ils vous traiteront de « deux seigneurs », ou ils 
vous traiteront de « deux dieux ». Ou ils vous traiteront de quelque chose de stupide et de dément pour 
détourner de vous l’attention des gens, comme on disait : « La Parousia, c’est juste une fausse doctrine. 

C’est du diable. » Pourquoi Jésus l’a-t-il prêché alors ? 

Vous voyez, vous devez connaître votre Bible, afin que lorsqu’on vous dit ces choses, vous puissiez dire : 
« Eh bien, un instant. Jésus l’a prêché. Paul l’a prêché, et Pierre l’a prêché. Jean l’a prêché, et Jacques l’a 
prêché. Pourquoi ne la prêchez-vous pas ? Eh bien, qu’est-ce que c’est ? C’est une grande fausse doctrine. 
Alors un de mes amis m’a dit : « Eh bien, OK, il y a un groupe de huit gars qui parlaient de la Parousia. Il a 
dit : ‘Eh bien, qu’est-ce que c’est alors ? Qu’est-ce que c’est que cette chose dont nous devons avoir peur 
?’ » Ils ne le savaient pas. « C’est juste une fausse doctrine, c’est tout. » 
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À cause de celui qui l’a dit ? Oh, eh bien, je l’ai entendu de frère Untel, qui l’a entendu de frère Untel, qui 

l’a entendu de frère Untel, c’est comme des ouï-dire. OK, ce n’est pas la vérité, c’est juste des ouï-dire. 

S’il a un but et un gain personnel à vous faire agir ainsi, à vous faire voir les choses de cette façon, 

il vous montrera tout ce qu’il peut et vous éloignera de la vérité, parce qu’il n’a de sentiment que 

pour lui-même. C'est exactement la raison pour laquelle ils vous empêchent d’utiliser la Parole. 

Ainsi, frère Branham nous dit, nous avertit de ce à quoi nous devons nous attendre. Jésus a dit qu’ils 

n’entreraient pas eux-mêmes, et qu’ils essaieraient de vous empêcher d’entrer aussi. A-t-Il dit cela ?  

Matthieu 23.12 Et quiconque s’élèvera sera abaissé ; et celui qui s’humiliera sera élevé.  

Ainsi, vous savez, ils ont leurs groupes et vous avez votre relation avec Jésus. Qu’est-ce que vous préférez 
avoir ? Ecoutez simplement ce qu’ils prêchent, vous montrent-ils leur ministère ou l’église ou la Parole de 
Dieu ? Eh bien, je ne parle pas, juste au sujet du message, des soi-disant églises du message. Je parle de toutes 
les églises. N’est-ce pas ? Vous dirigent-ils vers leur ministère ou vers l’église ou vous dirigent-ils vers la 
Parole de Dieu ?  

Maintenant, voici où je veux en venir. 13 Mais malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! parce que vous 
fermez le royaume du ciel aux hommes ; car vous n’y entrez pas vous-mêmes, et n’y laissez pas entrer ceux qui 
veulent y entrer. (Autrement dit, vous empêchez les gens d’accéder à la vérité.) 14 Malheur à vous, scribes et 
pharisiens hypocrites ! parce que vous dévorez les maisons des veuves, (Pouvez-vous vous imaginer cela ? Dévorer les 
maisons des veuves.) tout en prétextant de faire de longues prières ; c’est pourquoi vous en recevrez une plus grande 
damnation.  

Maintenant, pourquoi faites-vous de longues prières, pour vous donner une apparence de sainteté ? Pourquoi 
quelqu’un se lève-t-il dans l’église ? Je ne parle pas d’ici. Je parle de certains endroits et, oh, ils ne cessent 
de répéter à quel point leur prière peut sembler merveilleuse. Pourquoi font-ils cela ? C’est comme un jeune 
homme. Une fois, frère Vayle prêchait à Knoxville et ce jeune homme disait : AMEN, AMEN et il perturbait 
en quelque sorte le service. C’est donc à dessein que frère Vayle ne lui a pas fait du tort. 

J’étais assis là et il a dit quelque chose de contraire, juste le contraire de ce à quoi il venait de dire ‘Amen’, 
et le gars a dit ‘Amen’ à cela. Et frère Vayle dit : « Taisez-vous, jeune homme. Vous essayez simplement de 
vous faire entendre. » C’est exactement ce qu’ils font, étant de grosses légumes. Et comme les gens qui se 
tiennent bien debout, avant de parler en langues, ils doivent s’assurer que leurs cheveux ne sont pas défaits. 
Elles doivent s’assurer que leurs jupes ne sont pas plissées. 

Je me souviens d’avoir emmené mes filles et je crois que, « Christina, tu étais avec moi » et nous sommes 
allées dans une église ici à Red Lion et c’était une église pentecôtiste. Et donc, nous avions l’habitude de le 
faire, de temps en temps. J’emmène les enfants voir quelques-unes de ces églises pentecôtistes, juste pour 
qu’ils comprennent de quoi je parle, comme je n’y ai jamais emmené ma femme, j’aimerais l’emmener 
parce que j’aimerais qu’elle voie par elle-même. Alors cette femme se lève et vous pouvez dire qu’elle 
arrangeait tout, qu’elle arrangeait tout, et puis tout d’un coup, oh là là. Et ses cheveux lui descendaient 
jusqu’à la taille. C’était comme un hélicoptère. Alors elle était comme, nous l’avons appelé la dame 
hélicoptère.  

Comment Dieu Se glorifie-t-Il de cela ? Que vous pouvez faire un 360° avec votre tête et jeter vos cheveux 
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partout. Je veux dire, c’est interrompre le service. Mais vous savez quoi ? Oh, c’est spirituel. Eh bien, Dieu 
n’est pas dans votre spiritualité. Il est dans la Sienne, et la Sienne est basée sur la Parole. 

15 Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! car vous parcourez la mer et la terre pour faire un prosélyte ; et 

quand il l’est devenu, vous en faites un enfant de l’enfer deux fois plus que vous. 

16 Malheur à vous, guides aveugles, qui dites : Quiconque jure par le temple, ce n’est rien ; mais quiconque jugera par 

l’or du temple, est redevable !  

17 Vous insensés et aveugles ; car lequel est le plus grand, l’or, ou le temple qui sanctifie l’or ? 

Ainsi, frère Branham nous explique comment Satan, à travers sa semence, est en train de créer son Eden. 

Autrement dit, les enfants de la prostituée sont beaucoup plus nombreux que ceux de celle qui a un mari. 

Ainsi, les enfants de l’épouse qui a un mari sont peu nombreux, mais beaucoup plus nombreux sont la 

semence du serpent. Et alors, comment Satan va-t-il créer son Éden sur la terre ? Il doit avoir plus de 

semence de serpent que vous. C’est pourquoi il y a tant de persécution contre le christianisme aujourd’hui, 

parce qu’ils ne veulent pas qu’un chrétien lève la tête et soit reconnu. Ils veulent qu’il soit complètement 

hors-jeu.  

Il dit : « Peu importe combien il peut mentir, tricher, et quoi que ce soit d’autre, … »   

Autrement dit, tout ce qu’il faut, comme voler des voix, voter pour des morts, truquer les élections, voter 
par correspondance, étirer le vote de plusieurs jours et semaines au lieu d’une limite de temps, et faire du 
COVID votre excuse pour le faire. Montrez-moi cela dans la Constitution. Quiconque ferait de telles choses 
et interférerait avec la constitution n’est pas un chrétien. 

En fait, j’étais assis à MAACO il y a environ un an, avant mon AVC et j’ai fait faire les freins, et un homme 
était assis là et nous avons commencé à parler de différentes choses, du christianisme et d’autres choses. Et 
je ne me suis pas du tout retenu. Je sais que souvent les gens disent : « Oh, ne lui en donnez pas trop parce 
que vous pourriez l’étrangler. » Mais je voulais l’étrangler, je veux dire, pas lui. Mais il était d’accord avec 
tout ce que je disais. Alors nous avons parlé pendant deux heures. Et bien sûr, sa femme est venue le 
chercher. Et il a dit : « Voulez-vous bien dire à ma femme ce que vous m’avez dit ? » Et j’ai dit : « Oui, » 
« J’ai dit que vous ne pouvez pas être démocrate et chrétien parce que vous votez pour des gens qui cherchent 
à promouvoir l’avortement et d’autres choses diaboliques. Alors, comment pouvez-vous dire que vous 
pouvez être chrétien et que vous êtes démocrate ? » Et je l’ai regardée droit dans les yeux, et son mari a dit 
: « Je pourrais passer toute la journée à parler avec vous. » Quoi qu’il en soit, ils l’ont gobé dans ce pays. 
Beaucoup de gens l’ont vraiment gobé, mais dites la vérité. 

La Bible dit qu’il faut toujours être prêt à donner une réponse. Alors il dit que peu importe à quel point il 
ment et triche, quoi que ce soit d’autre, alors ils truquent tout, arrêtent l’élection pendant quelques heures 
pour reprogrammer les ordinateurs afin de donner un certain résultat. Maintenant, qui a entendu parler de 
cela dans ce pays ? Cela ne s’est jamais fait auparavant, mais vous savez quoi ? Nous avons un tas d’impies. 

Même les républicains sont impies. Ils disent qu’ils étaient chrétiens, qu’ils étaient ceci et cela. Non, ce sera 
eux, la droite chrétienne sous Trump, et peut-être s’il revient, mais je ne pense pas qu’il y aura des élections. 
Mais ils ont la droite chrétienne qui préside, à la Chambre des Républicains maintenant. Il a une longueur 
d’avance. 
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Et donc, il semble que cela va aller dans cette direction. Trump a reçu le plus grand nombre de personnes 
qui aient jamais voté pour lui dans l’Iowa. 

Et l’Iowa est connu pour ses évangéliques. Si vous êtes évangélique, vous obtiendrez peut-être une 
augmentation de 13 à 15 %. Eh bien, il les a tous. Donc, vous ne pouvez pas me dire qu’il n’est pas en 
contact avec les Amy White et les différents évangéliques. Et elle n’est rien d’autre qu’une prostituée. Mais 
elle vient à la chaire vêtue de quelque chose comme ce que vous voyez dans l’un des restaurants sordides, 
tels que Tuteurs et Hooters ou peu importe comment ils les appellent. Je veux dire qu’elle a l’air d’être du 
Mexique, de s’habiller comme les prostituées mexicaines, de façon à ce qu’on peut voir leurs deux épaules. 

Qui veut voir vos épaules ? Je veux dire, lâchez-moi les tranquille. Pourquoi vous habilleriez-vous de façon 
à être nue et puis vous vous dîtes pasteur ? La Bible parle même contre les femmes pasteurs. Donc, là, elle 
a tort sur deux points.  

Ils vont arrêter les élections pendant quelques heures pour reprogrammer les ordinateurs afin de donner un 

certain résultat, ou même dire que vous prêchez la Bible, comme on dit dans certaines méga-églises, mais 

vous ne donnez aux gens que de la psychologie, ou encore dire qu’ils croient au message de l’heure mais ils 

ne savent même pas quel est le message et, qu’à la place, ils offrent de la musique aux gens.  

Pourquoi ne font-ils pas passer des tests aux gens dans le message ? Pourquoi chaque pasteur ne teste-t-il pas 

ses membres pour voir ce qu’ils savent ? Vous passez un test à l’école. Eh bien, écoutez, tant que vous êtes 

à ce niveau, nous allons simplement vous garder à l’école du dimanche avec les enfants, parce que vous êtes 

allé aussi loin que ça. Vous voyez, on devrait les tester pour voir ce qu’ils sont, ce qu’ils savent, ce qu’ils ne 

savent pas ou ne disent pas, alors qu’ils disent croire au Message, et au lieu de cela, ils donnent aux gens de 

la musique, ils dansent dans l’église et appellent cela le Message.  

Je me souviens d’une grande convention de prédicateurs à un certain endroit, il y a quelques années. Un de 

mes amis y était. Il m’a raconté ce qui s’était passé. Il a dit qu’un certain prédicateur s’est levé et qu’il s’est 

adressé à tous les jeunes prédicateurs et qu’il leur a dit d’écouter, et il a dit : « Ne donnez pas de doctrine à 

votre église, parce que cela diviserait l’église ». 

« Donnez-leur simplement de la musique et parlez-leur de la famille et de choses comme ça. Concentrons-
nous sur la famille et n’ayez même pas d’église, n’est-ce pas ? » C’est ainsi qu’ils croyaient, et toutes ces 
grandes églises étaient là, plus de 600 personnes.  

Et puis frère Branham poursuit : « il a un gain personnel. Et c’est pour ça que Satan a agi ainsi. Et il s’est 

servi du ministère pour arriver à ses fins, comme Dieu l’avait promis. Et rappelez-vous qu’il a changé 

son plan, passant de la religion où il n’arrivait pas à réaliser son plan à la politique où il est en train de réaliser 

son plan.  

La religion de Jézabel 19.03.61 P :64, il a dit : … Et vous connaissez tous la citation, mais je vais encore 
vous la citer, il a dit : « Certainement, personne ne va l’arrêter maintenant, en effet, ce qu’ils n’ont pas réussi à 
obtenir dans les cercles religieux, ils ont tout introduit dans la politique, et là ils l’ont obtenu. 



7 
 

Alors, où l’ont-ils fait ? Il a dit dans la Politique. Bien que l’Église catholique soit une organisation religieuse, 
elle apportera son pouvoir à la politique, et alors l’optique deviendra claire. Et regardez ce que ce pape a 
fait, il est devenu complètement marxiste. Il était un socialiste d’Argentine, et maintenant il est marxiste.  

« Oui, c’est exactement ce qu’ils ont fait. Laquelle politique sera un boycott (et qu’est-ce qu’un boycott 
? C’est un cancel culture) juste exactement de retour à la marque de la bête, aussi sûr que je me tiens 
ici. Vous voyez ? Et c’est la Bible qui le dit.  

Voyez-vous, alors qu’est-ce qu’un boycott ? Ce n’est rien d’autre que du « cancel culture ». Et le monde 
est rempli de cancel culture aujourd’hui qui n’est rien de moins que des boycotts.  

La dislocation du monde 16.12.62 P :46 La corruption religieuse, la politique est entrée dans la 
religion, et la religion est entrée dans la politique. C’est une chose si horrible de voir l’état...  

Donc, je ne vais pas être ici à la chaire pour dire quoi que ce soit sur la situation politique. « Oh, j’espère 
que Trump gagnera et ceci et cela. » Écoutez, il est tout aussi mauvais que Biden. Biden, au moins, est fou. 
Mais Trump, il a ses motifs et les gens qui l’entourent. 

La dislocation du monde 15.11.63 P :91 Lors de son premier avènement, Jésus, le monde entier a été corrompu 
par la politique et les religions. (Remarquez la politique et la religion. C’était dans l’alpha,) Tous pleuraient 
pour un Messie. (Maintenant, c’est ce qu’ils font pour Trump.) Ils voulaient un Oint. Israël voulait quelque chose, 
et Rome voulait quelque chose, et les autres. C’est la même chose aujourd’hui.  

Puis Jésus vint 13.12.57 P :18 Dans l’histoire du monde dans laquelle nous vivons maintenant, nous savons que la 
politique, ainsi que la religion, et tout semble être dans le chaos en ce moment. Puis Jésus vint.  

Eh bien, si c’était le chaos à l’époque de Kennedy et en allant d’Eisenhower à Kennedy, en fait, Eisenhower 
était président en 57 quand il a dit cela, et il dit que tout semble être dans le chaos à cette époque. Et 
pourtant, c’était un brave homme. C’était un homme qui craignait Dieu. Eh bien, où en est ce monde quand 
vous avez des présidents qui mentent et trichent et tout le reste et qu’ils se couvrent et qu’ils sont expulsés 
de leurs fonctions ? Et puis il y en a d’autres qui ont leurs habitudes sexuelles dégoûtantes et qui sont 
destitués, mais ils ne sont pas expulsés de leurs fonctions. Et puis, vous avez un homme au pouvoir 
maintenant, qui non seulement est pédophile. 

Je veux dire, il renifle les cheveux de toutes les femmes qui s’approche de lui. C’est juste moche. C’est un 
péché, mais non, les gens ne font rien à ce sujet. Voyez-vous, ils sont devenus si mous à l’égard de ces choses 
que nous devrions exiger qu’ils s’en débarrassent. 

La dislocation du monde 15.11.63 P :32 Lors du premier avènement de Christ, (c’est l’Alpha.) Je crois qu’on 
pourrait dire que le monde s’effondrait. C’était une époque de corruption en politique, une époque de corruption en 
religion. (Remarquez comment il continue à baser cette corruption dans la politique et la religion.) L’ensemble 
des systèmes s’était corrompu. Ils s’étaient mêlés, injectant d’autres choses et des théories faites de main d’homme 
dans les religions, et ainsi de suite, jusqu’à ce que tout cela soit corrompu. Et le monde s’effondrait.  

Je veux dire, quand vous avez un pape pour 1,5 milliard de personnes et qu’il dit que nous allons consacrer 
les mariages des hommes avec des hommes et des femmes avec des femmes. Quand il dit que si vous êtes 
contre ces choses, vous ne montrez pas que vous êtes chrétien. De même qu’il l’a dit : « Si vous ne recevez 
pas l’injection, le vaccin, » a-t-il dit, « vous n’êtes pas chrétien. » Maintenant, trouvez cela dans la Bible. 
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N’est-ce pas ? Ils sont complètement dépourvus de Bible. En fait, l’Église catholique niera les Écritures. Je 
vous montrerai quand nous arriverons plus loin. J’ai des choses qu’ils ont dites. Et vous avez dit : « D’où 
viennent-ils avec cela ? C’est juste là dans la Bible. Elle dit ces choses. Elle dit que si vous croyez, quand 
vous êtes sauvé et que vous êtes rempli du Saint-Esprit, vous irez au Ciel. Ils disent que c’est un mensonge. 
« C’est un anathème. » « Ah oui ? Eh bien, la Bible dit cela », « eh bien, nous ne nous soucions pas, de ce 
que dit la Bible, c’est ce que l’église dit ». Eh bien, cela montre que vous êtes perdu. Cela montre que vous 
êtes un intrus et que vous avez été injecté par la semence du serpent dans l’humanité. C’est tout.  

Le véritable sceau de Pâques 02.04.61 P :85 Ils ont fait la même chose qu’ils avaient fait lors de ce simulacre 
de procès, la politique et l’église ensemble, car le politique et le religieux se sont unies de la même manière qu’à l’époque. 
Tout comme ils vont le faire dans le futur,  

Eh bien, de quel procès parlait-il quand Jésus a été jugé ? D’un côté, il y avait Rome. Il y avait les Juifs de 
l’autre côté. La politique et la religion se sont unies. Et il dit qu’ils vont le faire dans le futur, et en fait, ils 
le font en ce moment, la politique et la religion ! Il a donc vu sous forme de semence ce qui se passait, et il nous 
l’a dit, mais cela va être plus grand. Cela va arriver dans le futur. Nous avons donc affaire à un prophète 
confirmé qui nous a dit ce que nous voyons maintenant. 

Donc, on nous avertit que la politique et la religion vont se mêler au point où elles feront le travail, et tout 

cela conduit à un boycott qui est le cancel culture. Remarquez qu’il dit que Satan le fait par l’intermédiaire 

de l’église et de la politique. Comme je l’ai dit : « Toute semence produira selon son espèce ». Et Jésus a 

dit : « C’est à leurs fruits qu’ils sont connus. »  

Et Jésus ne leur a-t-il pas dit : « Comblez donc la mesure de votre père » ? 

Eh bien, de quoi parle-t-Il ? De Genèse 1.11. Très bien. Chaque semence selon son espèce. Autrement dit, 
la façon dont Satan construira son Royaume, c’est à travers sa semence de serpent. Et la prostituée, la 
semence du serpent, a beaucoup plus d’enfants que celle qui a un mari, l’Epouse de Christ. Il y en aura donc 
très, très peu. Vous devez donc le savoir, afin de prendre position. 

22 Maintenant, il a commencé par une séduction religieuse (et a continué depuis lors) pas en mettant en place 
une bande de communistes. Les communistes n’ont rien à voir là-dedans. (Or il ne parle pas de ce que nous voyons 
aujourd’hui. Il parle d’un communisme nationaliste. Autrement dit, comme la Russie et la Chine, parce 
qu’il dit ailleurs que le communisme est en train de se frayer un chemin dans ce pays. Donc c’est l’église 
que vous devez surveiller. Voyez ? Ce ne sont pas les communistes qui séduiraient les élus eux-mêmes 
; Mao Tsé-toung ne séduit pas les élus eux-mêmes. Pas plus que le gars qui est en Corée du Nord qui pourrait 
séduire une poignée de personnes. Poutine ne séduit pas les élus. Vous savez, en fait, il est plus chrétien que 
ne l’est notre président. Notre président n’est rien d’autre qu’un séducteur. 

Ce ne sont pas les communistes qui séduiront les élus, c’est l’église qui séduira les élus.  

Voyez ? Ce ne sont pas les communistes. Nous savons qu’ils renient Dieu, et qu’ils sont antichrist.  

Bien sûr, ils le sont par principe, mais ils ne sont pas l’antichrist. L’antichrist est religieux, très religieux, et il 

peut citer les Ecritures, et les rendre si claires, comme Satan l’a fait jadis au commencement. Il a tout 

bien cité d’un bout à l’autre... Dieu a dit : « Tu ne mangeras pas tous les arbres du jardin », voyez-vous ? 

Répliqua... Elle dit : « Oui, nous pouvons manger de tous les arbres du jardin, mais il y a un arbre au 
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milieu du jardin pour lequel Dieu a dit de ne pas manger, même pas de le toucher, parce que le jour 

où nous le ferions, ce jour-là, nous mourrions. »  

23 Il a dit : « Oh, certes, tu ne mourras pas, mais laisse-moi te donner la raison pour laquelle Dieu a 

dit cela. C’est parce que... » Vous voyez, or ce qu’il a cité était vrai. Vous voyez ? Il a dit : « Cela vous ouvrira 

les yeux, et cela vous fera connaître le bien et le mal. Vous serez alors comme Dieu, si tu peux le 

faire. »  

Eh bien, combien d’entre vous se souviennent quand ce Pape a été fait Pape ? Il a été cardinal d’Argentine, 
puis il est devenu pape. Combien sont au courant de ce qui s’est passé ? Remarquez que ce gars est venu en 
citant la Bible tout le temps. Maintenant, il cite Marx. Il ne cite pas les Écritures. Eh bien, il citera le diable 
lui-même. D’accord. Donc, vous voyez comment ils changent. Ils s’avancent comme le serpent, citant les 
Ecritures. Puis, quand ils vous attrapent, ils commencent à changer ce qu’ils disent.  

C’est exactement ce qu’il veut faire, c’est exactement la même chose qu’il essaie de faire aujourd’hui. C’est une 

séduction religieuse depuis le tout début de l’Éden et l’a été depuis lors. À l’époque d’Adam, c’était une 

séduction. À l’époque de Noé, c’était une séduction. Au temps de Jésus, c’était la même chose, et maintenant c’est la même 

chose, c’est la même chose, une séduction religieuse.  

L’Éden de Satan 29.08.65 P :35 L’Éden de Dieu a été établi dans la justice. (C’est la bonne sagesse. Une 
compréhension correcte.) L’Éden de Satan est établi dans le péché, (Qu’est-ce que c’est ? L’incrédulité. 
L’incrédulité à quoi ? A la justice ? A la bonne sagesse. Vous voyez, si vous n’êtes pas né de la Parole, alors 
comment pouvez-vous citer la Parole ? Alors, vous citez vos propres manifestations de ce que vous pensez 
être la Parole.) parce que Satan est le péché. (Il est incrédulité.) Dieu est justice. Et le Royaume de Dieu a été 
établi dans la justice, la paix et la vie, et l’établissement de Satan est dans le péché (c’est l’incrédulité) 
et dans le péché religieux. (Rappelez-vous, c’est l’incrédulité, parce que la Bible dit qu’ils pèchent parce 
qu’ils ne croient pas. Remarquez la façon dont il l’a séduite, dans la tromperie, comme il l’avait dit qu’il ferait. Il a 
promis de le faire. Est-ce que quelqu’un le savait ?   

Prenons dans Esaïe, si vous voulez un passage de ces Ecritures, si vous... Je devrais en citer d’autres, je suppose. Prenons 
dans Esaïe, chapitre 14, juste un instant, et voyons ce que Satan a dit ici, juste un instant. Dans Esaïe 14, nous le 
lirons. Et observez ce que cet homme a fait : (Maintenant, nous sommes toujours en train de lire l’Eden de Satan. 
Et c’est le paragraphe 35, Esaïe 14, commençons au verset 12. « Comme tu es tombé du ciel, ô Lucifer, fils 
de l’aurore ! Comment es-tu abattu à terre, toi qui as affaibli les nations ! 

Puis il lit : Ézéchiel 28.12-19 [Ésaïe 14.13-14, Note du Trad.] Car tu as dit en ton cœur : Je monterai 
au ciel, j’élèverai mon trône au-dessus des étoiles... (Ce sont des fils.) ... étoiles de Dieu : Et je me 
coucherai aussi sur la montagne des assemblées, sur les côtés du septentrion : Je monterai au-dessus 
des hauteurs des nuées ; Je serai comme le Très-Haut.  

Maintenant, j’ai d’autres sermons à ce sujet, qui sont les N° 160 et 161, en préparation, à ce sujet, que nous 
allons étudier cette volonté de Satan, parce que remarquez combien de fois il le dit dans un paragraphe. 
J’élèverai mon trône. Je me placerai au-dessus de l’assemblée du nord. Je m’élèverai au-dessus des hauteurs 
des nuées. Je serai comme le Très-Haut. D’accord, je serais. Je ferai, je ferai, je ferai, je ferai. Ce n’est pas 
comme ce que Jésus a dit : Que Ta volonté soit faite ; mais que ma volonté soit faite.)  
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OK. Maintenant, comme je l’ai dit, j’ai d’autres sermons à ce sujet, qui sont les N° 160 et 161 en 
préparation, à ce sujet, où nous étudierons cette volonté de Satan, et comment l’homme veut mettre sa 
propre volonté au-dessus de la volonté de Dieu, et ensuite l’asservissement de votre volonté et comment la 
volonté de Dieu est souveraine. Mais ce que je veux vous montrer, c’est ce compromis entre la religion et 
la politique et comment leurs compromis et le fait de changer les choses feront que la plupart ne 
remarqueront même pas les différences, mais elles sont là, et c’est si subtil que la plupart des gens ne le 
remarquent même pas. Mais remarquez que dans Ézéchiel, nous voyons que Satan a conduit dans l’adoration 
de Dieu au début avec Micaël. 

Le sceau de l’antichrist 11.03.55 P :18 Le bras droit de Dieu Tout-Puissant était Lucifer, le fils du matin. Le 
premier, Dieu lui a accordé presque d’être co-ouvrier avec Lui ; il était co-ouvrier, en partie égal à Lui 
; seulement Satan ne pouvait pas créer. Dieu est le seul Créateur, mais Satan a pris quelque chose que Dieu a créé 
et l’a perverti en quelque chose d’autre, en mal.  

Job, le serviteur de Dieu 23.02.55 P :12 Mais Dieu a placé Satan presque égal à Lui, Satan a pris les choses de 
Dieu et les a perverties en mauvaises pensées, et par là, a commencé à pervertir les choses en mal au lieu du bien.  

Mais voyez-vous, Dieu S’est Lui-même fait égal à Son fils, pas à Satan, et donc Satan est un usurpateur. Il a 
pris son intendance dans l’adoration et, par elle, a essayé de se propulser au-dessus du fils de Dieu. 

Frère Branham dit dans : Montrez-nous le Père 11.08.54 P :40 Croyez-vous que Dieu est dans Sa création ? 
Dieu est dans Sa Parole ? Dieu était dans Son Fils ? Maintenant, Dieu est dans Son peuple. Tout ce que Dieu 
était, a été mis en Jésus-Christ. Il était l’égal du Père.  

Alors, qu’est-ce que vous aviez ? Tout d’abord, vous aviez le Père, puis vous aviez un co-égal, Satan. Et un 
co-égal, Jésus. Qu’est-ce que vous avez ? Une trinité. Voyez-vous, c’est ce que Lucifer a fait en essayant de 
s’élever au-dessus de tous les fils de Dieu, même Jésus. Il a fait une trinité. OK, c’est de là que ça vient. Il 
essayait de le faire à la force du poignet. Pas vrai ? Il ne pense point que c’est un vol, mais qu’Il était l’égal du Père. 

Et Satan dit : Ézéchiel 28.12-19 [Ésaïe 14.13-14] Car tu as dit en ton cœur : Je monterai au ciel, 
j’élèverai mon trône au-dessus des étoiles... (Ce sont des fils.) ... étoiles de Dieu : C’est donc là son désir, 
sa volonté de se placer au-dessus du fils de Dieu et même des fils. 

« Fils de l’homme, prononce une complainte sur le roi de Tyr, et dis-lui : Ainsi dit le Seigneur, Dieu ! Tu scelles la 
somme, » (Or cette locution ‘sceller la somme’, ce mot ‘somme’ vient d’un mot hébreu ‘Token’ (Le saviez-vous 
? Ainsi, ‘sceller le Signe’, qu’il a scellé ce signe, et de plus, il était) plein de sagesse et parfait en beauté. 

Tu as été en l’Éden, le jardin de Dieu ; toute pierre précieuse était ta couverture, (autrement dit, 
embellissement) la sardoine, la topaze, le diamant, le béryl, l’onyx, le jaspe, le saphir, l’émeraude, l’escarboucle et 
l’or : l’ouvrage de tes tabrets (c’est-à-dire un tambourin) et de tes pipes (terme de joaillerie désignant une douille ou une 
cavité) a été préparé en toi le jour que tu as créé.  

Donc, cette couverture était un pectoral comme celui qu’Aaron portait, mais si vous faites une étude 
approfondie, vous constaterez que son pectoral n’avait que trois rangées de trois pierres alors que le pectoral 
d’Aaron avait quatre rangées de trois pierres.  
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Maintenant, il est intéressant de noter qu’il manquait à ce pectoral la troisième rangée de celui qu’Aaron 
portait, qui étaient de trois pierres. Le pectoral d’Aaron, en tant que souverain sacrificateur, contenait douze 
pierres. C’est ce que nous trouvons dans Exode 28.  

Les douze pierres dans le pectoral du jugement Exode 28.17-30 Et tu le sertiras de pierres serties, à savoir 
quatre rangées de pierres : à la première rangée, une sardoine, une topaze et une escarboucle ; cela sera la 
première rangée. Et la seconde rangée sera une émeraude, un saphir et un diamant ; Et la troisième rangée, une 
opale [ligure], une agate et une améthyste ; (cette rangée manquait dans le pectoral de Satan) Et la quatrième 
rangée, un béryl, un onyx et un jaspe. Elles seront enchâssées dans de l’or, dans leurs montures. Et les pierres 
seront suivant les noms des enfants d’Israël, douze d’après leurs noms ; comme la gravure d’un cachet, chacune avec son 
nom, elles seront pour les douze tribus.  

Ainsi, chaque pierre représentait le lieu de naissance de l’un des 12 patriarches de l’Ancien Testament. Mais 
il y avait une rangée dans celui de Satan qui manquait. Il devait être porté sur le cœur d’Aaron, le 
Souverain Sacrificateur, lorsqu’Il entrait dans la présence de Dieu. Maintenant, comment 
pensez-vous que ce modèle a été montré à Moïse ? Remarquez qu’il y avait quatre rangées de pierres et trois 
pierres dans chaque rangée. 

Exode 28.29 Et Aaron portera les noms des enfants d’Israël sur le pectoral du jugement, sur son 
cœur (C’est appelé l’urim et le thummim), quand il entrera dans le saint lieu, pour mémorial devant 
le Seigneur continuellement. 30 Et tu mettras sur le pectoral du jugement l’Urim et le Thummim, et 
ils seront sur le cœur d’Aaron quand il entrera devant le Seigneur ; (Les noms des 12 tribus d’Israël. 
Le peuple était sur son cœur quand il se présentait devant le Seigneur. C’est vraiment beau) ils seront sur 
le cœur d’Aaron quand il entrera devant le Seigneur ; et Aaron portera le jugement des enfants 
d’Israël sur son cœur, devant le Seigneur, continuellement.  

Ainsi, chacune des pierres porte le nom de chacune des douze tribus. 

Questions et Réponses sur les Hébreux 3e PARTIE 06.10.57 317-Q-67 317-671 Dans la Bible, vous 
verrez là que ces pierres portaient certains noms. Quelques-uns sont un peu différents, vous n’en avez jamais entendu 
parler. Si vous consultez le dictionnaire, vous verrez que c’est la même pierre, ce n’est que le nom qui est différent, qu’on 
a changé. 

Mais ça commence par le jaspe. Le jaspe était la pierre du premier fils, Ruben. La première pierre, c’était Ruben : le jaspe. 
La dernière pierre, c’était Benjamin, la dernière pierre, au sommet. 

Or, ces douze pierres sur lesquelles les fondements étaient posés, ces douze pierres étaient accrochées au pectoral d’Aaron. 
Et elles représentaient… Il était le souverain sacrificateur de ces tribus. Chacune de leurs pierres de naissance était 
enchâssée dedans, dans ce pectoral…  

Donc, quand la Bible parle des 12 patriarches, qui sont dans le mur, en gros de la Nouvelle Jérusalem, il 
parle, ils représentent les 12 tribus. Ensuite, vous avez les 12 apôtres en plus de cela. Maintenant, ce ne sont 
pas des hommes qui font partie du mur, mais ils sont en fait le mur, les pierres représentent leurs noms, 
représentent qui ils sont. 
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Et quand les gens voyaient ce pectoral, ils reconnaissaient qu’Aaron était le souverain sacrificateur de toute cette tribu, 
quand ils voyaient la pierre de naissance sur ce pectoral. Or comme nous l’avons entendu ce matin, dans le message de 
frère Neville : souvent on apportait l’Urim Thummim. 

Vous voyez cela mentionné dans la Bible, c’était le moyen qui leur permettait de savoir si leur message était la Vérité ou 
pas. Ces pierres, quand on rapportait ce que cet homme avait dit, ce que ce prophète avait prophétisé, ces pierres se 
reflétaient toutes ensemble. Ça formait un conglomérat de lumières qui amenait le saphir, le jaspe, l’escarboucle et toutes 
ces autres pierres à refléter leur lumière, ça formait une grande et magnifique couleur d’arc-en-ciel qui mélangeait le tout. 
Bon, eh bien, le jour où cet Urim Thummim a été supprimé en même temps que ce sacerdoce, maintenant, c’est cette Bible 
qui est l’Urim Thummim de Dieu aujourd’hui.  

Eh bien, je pense que cela a formait un grand arc-en-ciel. Nous l’avons vu dans le ministère de frère Branham, 
et nous l’avons vu aussi à Mbanza-Ngungu. 

Et quand un prédicateur prêche, ce ne doit pas être seulement un petit passage ici, sur lequel il place toutes ses 
espérances ; il faut que ce soit la Bible entière qui reflète le message que cet homme prêche. (Autrement 
dit, nous prenons le message, ce que frère Branham a dit, et nous le ramenons dans la Genèse et nous 
parcourons jusqu’à l’Apocalypse.) C’est ça le problème. Pas seulement un passage, et dire : « Eh bien, la Bible dit 
ceci. » Oh, bien sûr, elle dit beaucoup de choses. (Vous savez, c’est comme Judas qui est allé se pendre. C’est 
dans la Bible. Vous le savez. Mais la Bible dit aussi : Allez donc, et faites de même. Maintenant, il ne parle 
pas de Judas, mais vous savez quoi ? Vous pouvez mettre les deux Écritures ensemble. Eh bien, c’est la Bible 
qui le dit. Vous êtes donc censé aller vous pendre. Et cela montre simplement la folie que les gens peuvent 
manifester à l’aide de la Parole de Dieu.) C’est ça le problème. Pas seulement un passage, et dire : « Eh bien, la Bible 
dit ceci. » Oh, bien sûr, elle dit beaucoup de choses. Mais vous devez présenter cela de sorte que tous les éléments forment 
un ensemble. 

Et quand l’Esprit de Dieu vient et entre dans la–la Parole, Il place tous ces éléments ensemble et reflète une seule grande 
Lumière, et cette Lumière, c’est Jésus-Christ. Amen.  

Voyez-vous, de même qu’en politique, ils ne vous relateront jamais toute l’histoire comme la soi-disant 
rébellion de janvier. Je ne dirai pas le mot parce que nous allons encore être supprimés, mais ils ne vous 
raconteront pas toute l’histoire. Mais comment allez-vous connaître toute l’histoire ? Si vous voulez avoir 
quelques-unes, oui, des bribes d’histoire parce qu’on peut tisser des mensonges de tout ce qu’on veut. Ce 
n’est pas pour rien qu’on les appelle des conseillers en communication. 

Ils vous montreront ce qu’ils veulent vous montrer afin que vous soyez séduit. Prenez tout, puis vous pourrez 
vous forger votre propre opinion. Mais nous saurons toute la vérité au Trône blanc. Tout comme les gens 
qui ont été séduits se verront montrer pourquoi ils ont été séduits, parce que les ministres de l’Evangile 
comme les politiciens ont délibérément caché aux gens la pleine vérité.  

Maintenant, à partir d’ici, je souhaite comparer le pectoral du Jugement au pectoral porté par Lucifer au 
commencement, parce que quand vous verrez qu’il a mis de côté la troisième rangée, vous saurez pourquoi.  

Or le pectoral du jugement porté par Aaron et celui porté par Lucifer avaient 9 pierres similaires. En fait, 
Aaron avait dans le pectoral quatre rangées de pierres précieuses avec trois pierres dans chaque rangée. 
Chaque pierre portait le nom de l’une des douze tribus d’Israël. L’historien juif Flavius Josèphe a décrit ces 
pierres posées dans le pectoral « dans l’ordre de leur naissance ». Eh bien, frère Branham a dit que pour 
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étudier les pierres du pectoral, nous devons aussi étudier le Livre d’Ézéchiel, et dans Ézéchiel, il n’est pas 
question du pectoral d’Aaron, mais de celui de Lucifer. Très bien, alors vous pensez : « Eh bien, cela va nous 
parler d’Aaron, mais non, Ézéchiel nous parle de Lucifer.  

Apocalypse Chapitre Quatre 1e Partie 31.12.60 184 Oh, demain, nous aurons une grande leçon, le Seigneur 
voulant. Demain, nous prendrons les jugements ; nous prendrons la pierre de sardoine, nous verrons ce qu’elle représente, 
quel rôle elle jouait. Et nous prendrons le jaspe, et nous prendrons toutes les différentes pierres, et nous les parcourrons 
toutes en passant par Ezéchiel, de la Genèse à l’Apocalypse, nous descendrons au milieu de la Bible, nous rattacherons 
cela ensemble, ces différentes pierres et couleurs, et ainsi de suite. Et puis, nous ramenons cela directement à ceci et verrons 
si ce n’est pas vrai. 

Vous voyez ? Voyez si ce n’est pas la même couleur et tout, c’est juste la même chose. Et le même Saint-Esprit, le même 
Dieu, manifestant les mêmes signes, les mêmes prodiges, accomplissant la même chose exactement comme Il l’avait promis...  

La troisième rangée d’Aaron, le souverain sacrificateur, a été omise du pectoral de Lucifer. Remarquez 
‘la troisième’ rangée. Le chiffre ‘trois’, c’est la perfection et c’est aussi le chiffre de Dieu. La 7e pierre, 
l’opale [ligure, dans la Bible anglaise ; Note du Trad.], c’est la première pierre de la troisième rangée, c’est 
la 7e pierre, c’est l’opale, c’est une pierre précieuse de l’ancien Israël. L’opale. En hébreu, c’est un mot qui 
est étranger à l’hébreu et qui a été repris par Moïse et utilisé dans la traduction.  

Dans notre traduction moderne, nous l’appellerions Jacinthe et il est décrit comme « une pierre pour 
graver les sceaux : et elle a un pouvoir d’attraction comme l’ambre. » OK, la Colonne de Feu est 
en fait de couleur ambre. 

Elle a été utilisée comme pointe de graveur de sceau et elle est difficile à polir. La jacinthe étant 
de couleur ambrée et sa couleur d’ambre, a l’attrait électrique de l’ambre. Il était souvent utilisé pour 
les sceaux. Donc, N° 1) est que vous n’aurez pas les sceaux. Satan ne savait rien des sceaux. À votre avis, 
pourquoi Dieu les a-t-il cachés ? À votre avis, pourquoi cela devait-ils être révélés par un prophète confirmé 
? 

La 8e Pierre) L’agate, elle est connue sous le nom de pierre de sang car elle est traversée par des 
bandes rouges. C’est donc de l’agate, elle représente le sang de Christ. Or, vous ne trouverez pas cela dans 
la fausse religion. 

La 9e Pierre) L’améthyste, am·é·thyste, qui est de couleur pourpre ou violette. Il vient de la croyance qu’il 
s’agissait d’un remède contre l’ivresse, et il est composé de methu signifiant vin. Le mot améthystos signifie 
qui n’est pas ivre. Il est de couleur pourpre. L’historien Pline a dit que les Grecs l’appelaient Méthystos 
parce qu’il ressemble au raisin. Maintenant, rappelez-vous, un raisin représente la stimulation de la 
Révélation, mais pas l’ivresse. Pierre a dit que ces hommes ne sont pas ivres, ils sont simplement stimulés 
par la stimulation de la Révélation. Ils ont reçu le Saint-Esprit. 

Remarquez que la première pierre de la rangée manquante est relative à la fabrication des sceaux, donc 
nous pouvons dire qu’elle est relative aux sceaux, et la deuxième pierre manquante est relative à la 
miséricorde de Dieu, le sang de Christ, et son attribut principal est le repos ou la relaxation. Maintenant, 
considérez que la première est relative aux sceaux et la seconde est relative à la relaxation, et maintenant la 
troisième pierre manquante à la troisième rangée est relative au raisin qui représente la stimulation 
de la révélation. 
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Par conséquent, nous pouvons voir que Satan est dépourvu de la stimulation de la révélation, il est 
dépourvu de repos et de détente. Autrement dit, il a un programme d’œuvres. Vous devez faire des 
œuvres ou vous êtes dehors parce qu’il a rejeté la miséricorde, le sang, alors il doit travailler à son 
salut avec crainte et tremblement. Mais il n’y a pas de sang pour le salut. Par conséquent, sans la 
révélation et sans le repos, et sans le sang de Christ, il n’a absolument rien à voir avec le 7e sceau, dont frère 
Branham a dit qu’il y a un repos sous le septième sceau. Vous voyez comment tout cela est lié, avec 
cette heure.  

Tu es le chérubin oint qui couvre ; Maintenant, comment a-t-il reçu l’onction ? Pourquoi y a-t-il de faux 
oints au temps de la fin ? (Et qu’est-ce qu’il couvrait ? Le propitiatoire. Et il l’a fait sans la révélation, sans 
le sang et sans la miséricorde. C’est ce que signifiait son pectoral. Il y avait deux chérubins à chaque extrémité 
de l’arche de l’alliance, Lucifer et Micaël.) et je t’avais établi ainsi : je t’ai établi quoi ? Je t’ai établi comme 
un chérubin oint. Je t’ai fait tel que tu es. 

Donc, nous voyons que Dieu l’a créé ainsi. « Tu étais sur la sainte montagne de Dieu ; tu marchais au milieu des 
pierres de feu. Tu fus parfait dans tes voies depuis le jour où tu fus créé, jusqu’à ce que l’iniquité fût trouvée en toi. Par 
la multitude de tes marchandises, tu as rempli ton cœur de violence, et tu as péché.  

« C’est pourquoi je te précipiterai de la montagne de Dieu ; je te détruirai, ô chérubin protecteur, du milieu des pierres 
de feu ! Ton cœur s’est élevé à cause de ta beauté, et tu as corrompu ta sagesse à cause de ton éclat ; » 

Combien ont déjà vu l’Arche de l’Alliance ? Les photos de celui-ci. Vous avez les deux chérubins à chaque 
extrémité. Ils couvrent l’Arche qui contenait les 10 commandements. Donc, ils couvrent la Parole. Vous 
voyez, ils étaient donc en fait CONDUITS dans l’adoration, a dit frère Branham, au commencement.  

Donc, vous voyez, la séduction est religieuse et cela remonte à la guerre dans le ciel où Lucifer s’est enflé 

d’orgueil à cause de Sa connaissance et de Sa beauté et a été expulsé du ciel pour avoir essayé de s’immiscer 

dans la relation de Dieu avec Son fils et maintenant Ses fils. Oui, j’ai bien dit Ses fils.  

Dieu perfectionne Son Eglise 04.12.54 P :19 Oh, frère, vous qui êtes nés de nouveau, vous êtes des fils et des 

filles de Dieu, égaux à Jésus-Christ, dans Sa Présence. Oh là là ! C’est ce qui met le diable en colère. Que l’Eglise de Dieu 

comprenne qui ils sont.  

Sur terre, sa séduction n’a pas changé d’un iota, et il séduit toujours par l’intermédiaire de ses ministres et 

n’a pas changé son mode opératoire depuis le commencement. Si vous souhaitez couvrir ce sujet plus en 

profondeur, faites-le moi savoir, parce que j’ai en fait prêché sur les pierres dans une série dans « Qui est ce 

Melchisédek ? »  

Inclinons simplement la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, de savoir que Tu es ici et de connaître les 
ruses du diable et comment il utilise la politique et la religion. Il les mélange afin d’amener le contrôle. Et 
bien sûr, il y a très, très peu ou pas de chrétiens en politique et donc il a tout emballé et donc il utilise 
l’influence politique, et beaucoup plus nombreux sont les enfants de la prostituée. Il utilise donc toutes les 
grandes méga-églises qui sont en fait des semences de serpent parce qu’elles ont une vie qui n’était pas dans 
les pensées de Dieu depuis le commencement, comme fils de Dieu. 
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Mais ils se sont immiscés par la semence du diable ou la semence du serpent et par Eve, et alors ils ne font 
qu’hybrider la race humaine. Donc, Père, nous savons que nous avons affaire à un groupe d’hybrides, pas 
seulement à un groupe, mais je veux dire à la masse de l’humanité, probablement 6 milliards sur les sept 
milliards sont en fait des semences de serpent et nous vivons à une époque très périlleuse. 

Ainsi, Seigneur, nous Te prions simplement de nous protéger et de veiller sur nous. Au Nom de Jésus, nous 
prions. Amen.  
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